

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Wer zahlt, wenn was passiert?**

Seit langem campen nun schon gesetzeswidrig die AKW-Aktivisten auf dem Viktoriaplatz. Nun haben sie begonnen, diversen Bauten aufzustellen, welche zum Teil als Spielplatz für Kinder usw. genutzt werden können. Der Gemeinderat lässt dies offenbar zu, ohne sich über die Konsequenzen bewusst zu sein.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

- 1 Wurden die Bauten, welche die Aktivisten am Viktoriaplatz errichtet haben (Drachen und so weiter) bewilligt und wenn ja, von wem?
- 2 Wer haftet für Personenschäden, wenn sich an Ort jemand an diesen Bauten verletzt?
- 3 Wer kommt für die Schäden auf, welche die Aktivisten am Grundstück verursacht haben?
- 4 Wird es in Zukunft in Bern nur noch illegale Bauten geben, da der Gemeinderat mit seinem Nicht-Handeln ein Präjudiz geschaffen hat, oder welche scheinheilige Ausrede will uns der Gemeinderat als Grund für sein Handeln vorbringen?

Bern, 09. Juni 2011

*Kleine Anfrage Fraktion SVP (Roland Jakob, SVP)*